

MANIFESTATION CONTRE LA REFORME DES RETRAITES

Ce 19 janvier, première journée de mobilisation

Pour donner suite à l'annonce de la réforme gouvernementale le 10 janvier,
toutes les organisations syndicales,
CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGTR, FO, FSU, SAIPER, SOLIDAIRES, UNSA, FGR, UNEF,
se sont immédiatement réunies pour construire une réponse commune
de mobilisation interprofessionnelle
afin de dénoncer
une réforme injuste et injustifiée.

Celle-ci prendra la forme
d'une première journée de grèves et de manifestations le 19 janvier 2023.

Parce qu'elles représentent l'ensemble des travailleurs et des travailleuses,
demandeurs et demandeuses d'emploi, et retraité.es,
c'est **cette date syndicale qui donne le départ**
d'une puissante mobilisation sur les retraites dans la durée.

Elles décident d'ores et déjà de se réunir après le 19 janvier pour prolonger le
mouvement de mobilisation et convenir d'autres initiatives.

Les organisations syndicales
CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGTR, FO, FSU, SAIPER, SOLIDAIRES,
UNSA, FGR, UNEF,
appellent les salariés à se mobiliser fortement
dès cette première journée

Rendez-vous ce jeudi 19 janvier 2023
à partir de 9h00
au Petit Marché, rue maréchal le clerc à Saint Denis

L'ensemble des membres du bureau du SAIPER-UDAS,
vous invite fortement à les rejoindre et de participer ensemble à cette manifestation
pour défendre vos et nos droits, votre et notre système de retraite.